

28.05.2009 - 10:00 Uhr

Roland Schlumpf prend la tête de la communication chez Interpharma

Basel (ots) -

À compter du 1er septembre, Roland Schlumpf, jusqu'à présent responsable de la rédaction du Tages-Anzeiger au Parlement, va prendre la tête du service de communication d'Interpharma, l'Association des entreprises pharmaceutiques suisses pratiquant la recherche, et siéger en même temps à la Direction de l'association. «Nous sommes heureux d'avoir obtenu la collaboration d'un professionnel des médias tel que Roland Schlumpf, expérimenté aussi bien dans la presse écrite qu'électronique, pour renforcer notre équipe de communication», dit Thomas Cueni, secrétaire général d'Interpharma. Économiste de formation, Roland Schlumpf a travaillé comme journaliste entre autres pour la Neue Zürcher Zeitung, le Tages-Anzeiger et Radio DRS.

Contact:

Thomas Cueni, secrétaire général d'Interpharma
Tél.: +41/61/264'34'00
Mobile: +41/79/322'58'17

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002276/100584125> abgerufen werden.